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草津市議会議員

なかじまなかじま よしのりよしのり

平成27年 9月 13日、後援会の皆様、矢橋町の皆様をはじめ多くの方々

にお支え頂きまして草津市議会議員に初当選をさせていただきました。

この日より、市議会議員としての一歩を踏み出しました。

　所属会派は、草政会に所属させていただきました。

所属人数12名、議員定数の半数が所属しています。

昨年 10 月の臨時議会で、正副議長、各委員会正副

委員長、委員等が決まりました。

私は、総務常任委員会、決算審査特別委員会、議

会改革特別委員会、議会広報編集委員となりました。

議会活動では、各委員会にて積極的に質疑をさせ

て頂き、そして各定例会での一般質問等、一生懸

命活動をさせていただいております。
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草津市議会 検索

〒525-0066 
滋賀県草津市矢橋町1554-1
TEL: 077-562-8025
FAX: 077-563-4211
Email: info@bitoku.jp
ホームページ : http://bitoku.jp/
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滋賀県草津市草津3丁目13-30
TEL: 077-561-2413
FAX: 077-561-2485

議会事務局 後援会事務所

草津市議会ホームページで本会議の録画中継を見る事ができます。



　地域に開かれた学校や各学区にある市民セン
ターの有効活用を訴えました。市からは、現在の
制度で十分である内容の回答でしたが、市長のマ
ニフェストに一部盛り込んでいただくことにつな
がりました。

　本年度は、公約として掲げさせていただきまし
た「心・技・体」のうち、これからの未来の担う
子ども達に対する政策部分である「心」を重点に
そして、これに付随する「体」にあたる福祉や健
康に関する政策に力点を入れて一般質問をさせて
いただきました。

平成27年10月定例会

　河川上流域で進む宅地開発にともない、矢橋町
や新浜町など河川下流域の洪水被害の危険性を訴
えました。市からは、河川下流域に対する雨水幹
線整備計画の検討を進めていくという回答を頂き
ました。

平成27年11月定例会

　地域包括支援センターの課題と今後についてや
介護予防サポーター等について訴えました。市か
らは、地域包括支援センターの円滑な運営と介護
予防サポーター等については、しっかりと制度を
構築していくとの回答を頂きました。

平成28年3月定例会

宮さんに飛来しだす2月後半より実施しました。
設置した当初はそこそこの効果は感じられました
が、その後は・・・・
そこで、更なる手段として矢橋町自治会と相談の
もとロケット花火や煙
レーザー光線など試しましたが、思うような効果
が得られず、更なる対策が必要とのことで草津市
と現在協議中です。

　再度市民センターの有効活用を訴えました。
その際、民生児童委員の協力を頂くよう提案も投
げかけました。市からは、しっかりと進めていく
という回答を頂き、すでに準備を進めて頂いてい
ます。

平成28年6月定例会
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　平成28年4月に開校しました市内14番目の小学校
であります、老上西小学校の運営が円滑に進められる
ように関係各所との連絡調整及び協議に全力を注ぎ、
現在も様々な事で協議が進行中です。
　特に、市民センター駐車場の件につきましては、開
校と同時に協議を進めており、６月定例会前日に学校
職員、市民センター職員は別の駐車場を利用する事と
なりました。

　今では、市民センターの駐車場が、大変広く使い
やすいものとなりました。
　そして、農業合校さんの開設に伴い、活動をして
いただく畑を学校施設内の花壇に指定されていた
部分を開放していただきました。

地域活動

老上西小学校

　地元の矢橋町につきましては、ゴイサギ・アオサ
ギ・シラサギ対策のため、草津市、滋賀県といろい
ろ協議をしてまいりました。

草津市より、カラス除けに効果があるといわれて
いる、音で脅す機械を二種類借りまして、サギがお

鳥害対策 皆さんのためにがんばります!

　また、老上西学区、老上学区問わず、市内各地
域の様々な要望につきまして、全力で活動をさせ
ていただいています。
私のモットーでもあります「いつも明るく！元気
に！楽しく！そして若く！」のもと常に全力で取
り組ませていただき、皆様の明るい豊かな幸せな
暮らしにつながるよう、日々努力を続けさせてい
ただいております。

これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

　これまで、立命館大学とさまざまな活動を共に
してきた経緯から、商工会議所や草津市、各種団
体との連携強化できるように活動をさせていただ
いています。
その一つとして、立命館大学が持っているノウハ
ウを各学区のまちづくり協議会が利用しやすくし
ていき、老若男女すべて人が健康で幸せになれる
活動を支援させていただいています。

　矢橋帰帆島と矢橋町・
新浜町の間を流れる中
間水路の水質改善や有
効利用についても、関
係各所と協議をさせて
いただいております。

　帰帆島向かいの湖周道路駐車場にハートマーク
があります。このマークは、写真スポットに指定
されているところでありますが、たまたまハート
マークである事。矢橋町は、遊女梅川終焉の地と
知られている事。そして、老上地域は、歴史深い
ところである事などの理由から、観光振興やカッ
プル向けのイベントなどの仕掛けができないかと
いった内容等を立命館大学や草津市と共に協議中
です。

水質改善

観光誘致対策

立命館大学との連携定例会における一般質問

心心
技技 体体


